
Der Vorsitzende verwies auf die umfangreiche Tischvorlage und schlug vor, Fragen hierzu in der nächsten 
Sitzung zu erörtern. Hierüber herrschte Einvernehmen. 
 
 


